



Le Saint-Siège

**DISCOURS DU PAPE PAUL VI
À L'ASSOCIATION DES JOURNALISTES CATHOLIQUES>
DE BELGIQUE**

Jeudi 26 juin 1975

Messieurs,

Malgré les nombreux groupes qui demandent à Nous voir en cette Année Sainte et auxquels Nous ne pouvons malheureusement consacrer le temps que Nous voudrions, Nous avons tenu à vous recevoir quelques instants. Car, de longue date, Nous connaissons les mérites de l'Association des Journalistes catholiques de Belgique; Nous apprécions leur loyalisme envers l'Eglise, leur fidélité au Saint-Siège, leur compréhension des charges qui pèsent sur lui, bien plus leur souci de faire largement participer les lecteurs à cette œuvre solidaire.

Merci, chers Fils, grand merci de votre démarche; grand merci pour ces « étrennes pontificales », qui ont été offertes avec une générosité encore plus remarquable qu'à l'ordinaire, en écho à l'effort que l'Année Sainte suscite dans le Peuple de Dieu. Nous y voyons un signe très encourageant de l'attachement au Saint-Siège de nos fils de Belgique. Dites bien notre satisfaction et notre gratitude à tous les donateurs, dont l'offrande nous parvient par votre canal. A eux, à leur famille, et d'abord à vous-mêmes, responsables de l'association, Nous accordons de grand cœur notre Bénédiction Apostolique.